
Wien 12.12.2012 
Hydro-Colon-Therapie 

Liebe Frau Doktor Zizenbacher, 

erlauben Sie bitte das ich Ihnen diese Zeilen schreibe .Ich bin bei Ihnen in Behandlung zu 
dieser Therapie und zum Aderlass.Seit dieser Zeit fühle ich eine Veränderung meines 
Gesundheitszustandes, welcher auch messbar am Blutzucker ist.
Ich bin seit 6 Jahren Diabetikerin und habe mit der ersten Behandlung die Medikamente 
abgesetzt.Der Zucker ging kurz rauf aber seit 3 Monaten ist er
Höchstwert 148 ( 2 mal ) sonst immer um 124,112, herum.
Ist das nicht schön ?

So ein toller Erfolg mit Ihrer Behandlung ! Ernährung umstellen und die richtigen Tees 
trinken !
 
Ich bin Ihnen vom Herzen verbunden und danke Ihnen. Mögen noch viele Patienten mit 
Naturheil Verfahren Ihre Gesundung durch Ihr Wissen und Können erfahren.
Mit freundlichen Grüßen
Ihre Margit M.


